



棚野町長 全国町村会新会長に選出

白糠町のまちづくりを町民の皆さま

○所信表明

(※広報用に編集しています。)

せんでした。おかげさまで釧路管内は、皆さんに連携しながら、一つになつてこの地域を作ろうという思いで今日に至りました。そういうなかで町村会の会長という立場を与えていただき、釧路地方と北海道の町村会を代表して、この立場がなくして全国の町村会の会長に立候補することはありえませんでした。本当に多くの皆さまのご縁に改めて感謝を

今、世界各地で、気候変動による大規模な気象災害が発生し、国内においても記録的な猛暑や極地的な豪雨が各地を襲うなど、地球温暖化の影響が顕在化しています。また、ウクライナや中東地域での争いや他国の経済政策の転換が、瞬く間に私たちの生活や社会、経済活動に影響を及ぼすなど、地球規模での変化や、世界のさまざまな動きに、私たち町村は、もはや無縁ではいられない状況に置かれています。

点中の原点が白糠のまちであります。町民の皆さんとのまちづくり、これがあっての今回の選出であり、重ねてお力添えに感謝申し上げます。

今回皆さんに共有させていただきたいのは、私が今回の全国町村会の会長に立候補するにあたっての思いであります。立候補の際に申し述べた所信表明の一部を紹介させていた
だいて、その上で今後のまちづくりや、私が進むべき方向性について共
有させていただきます。

今後もこのことを基本として全国
926町村の想いをしっかりと受け
止め、その実現に向けて全国町村会
を心掛けてきました。

て、その先頭に立ち全力を尽くして参る所存です。

こういった思いに立たせていただき、立候補させていただいたのも、日ごろ皆さんとともに、この思いを共有しながら今日を迎えることができたおかげだと思っています。

明でした。白糠町のまちづくりのやうのです。常に皆さんと共に培つてきた、この地域づくり、まちづくりはどこの町村も同じです。このことを今の日本のみんなで連携しながら、これから的地方づくり、まさに地方創生、日本創生のなかで、微力でありますけれども全国の町村長の皆さんとともに、全国町村会という組織を生かしながら頑張っていく。そのことが北海道、そして白糠町の振興発展につながっていくと確信してい

A framed certificate and a red ribbon rosette are displayed on a shelf. The certificate is for the 'Woman of the Year' award in 2023.

A portrait of a middle-aged man with grey hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is gesturing with his hands while speaking. In the background, there are framed certificates or awards, one of which is for "SHOP OF THE YEAR 2022".

一方で、少子化の進行に加え、女性や若者の都市部への流出により、地方での人口減少が進む中、私たち町村は改めて足元を見つめ直し、その価値を再認識し、それに磨きをかけることで、地方での暮らいや仕事をに誰もが憧れる、そうした魅力あるまちづくりを進めていくことが求め

声を訴えていくという、説得力のある主張と行動を積み重ねていくことが、全国町村会に求められている責務であり、そのことが全国町村会の存在価値をより一層高め、さらなる発展に繋がっていくものであると確信しています。